

El 53% de los ciudadanos percibe que la seguridad pública empeoró (El Financiero 07/09/11)

El 53% de los ciudadanos percibe que la seguridad pública empeoró (El Financiero 07/09/11)(Eduardo Jardón) Miércoles, 7 de septiembre de 2011 La percepción sobre la seguridad pública en México se deterioró en agosto. El índice que mide esta variable se colocó en 98.8 puntos, por debajo de los 100.6 puntos del mes previo. Los resultados de la Encuesta Continua sobre la Percepción de la Seguridad Pública (Ecosop) de agosto revelan que dos terceras partes de los consultados consideran que los niveles de inseguridad son mayores que hace un año. Así, 8.8 por ciento de los ciudadanos opinó que la seguridad pública hoy en día, comparada con la de hace 12 meses, está mucho peor; 53.2 por ciento indicó que empeoró, y para 25.5 por ciento de los entrevistados la situación permanece igual. Sólo 8.8 por ciento percibió una mejoría. Además, los ciudadanos se mostraron poco optimistas en cuanto a la situación a futuro de la seguridad pública. Un 40 por ciento previó que dentro de 12 meses mejorará, un 41 por ciento estimó que se mantendrá igual, y únicamente 17.7 por ciento contestó que mejorará. Los ciudadanos fueron consultados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) entre el 1 y el 20 de agosto, por lo que los resultados del estudio no fueron impactados por la tragedia ocurrida en un casino de Monterrey, Nuevo León. En cuanto a la seguridad personal, 60.8 por ciento de los consultados dijo que se siente peor o mucho peor, y sólo 10.7 por ciento percibió una mejoría respecto a la situación que prevalecía hace un año. Impacto modesto Analistas del Bank of America Merrill Lynch (BofA) consideraron que el impacto de la inseguridad en la actividad económica es modesto, y sus efectos se perciben en la inflación y en el sector servicios. "Observamos que los mayores efectos secundarios del conflicto entre cárteles han tenido una repercusión modesta sobre la actividad económica", afirmaron en un estudio. Los analistas del banco estadounidense indicaron que los efectos de la inseguridad se han concentrado en los negocios enfocados más hacia el mercado interno, y no en las actividades industriales. Según sus cálculos, la inflación, sobre todo en los servicios, es menor en aquellas regiones donde se ha registrado un aumento en las muertes relacionadas con el crimen organizado. Pero advirtieron que el impacto económico podría tornarse más significativo si se observa un rezago en la inversión y el consumo, y si los incidentes como el de Monterrey se vuelven más frecuentes.